

Hospital Regional

Señor Director:

La carta publicada por su medio de comunicación Social del reconocido Historiador chillanejo don Marco Aurelio Reyes respecto al nombre que debería llevar el nuevo hospital regional es de un valioso contenido patrimonial y de enorme significado para nuestra Identidad como Región.

A lo anterior, me permitiría agregar que aún sigue pendiente la restauración de la Iglesia de San Juan de Dios desde el año 2010, Monumento histórico Nacional, el cual presenta un estado de deterioro y abandono notable; además de haber sido víctima del Robo de sus reliquias Culturales que en ella aún quedaban.

Por otra parte, sería importante conocer el criterio de la autoridad sanitaria competente, respecto a qué tan saludable para la población que acudirá a ser atendida en este centro asistencial, será tener inmediatamente contiguo un edificio que sin lugar a dudas debe ser un foco de insalubridad para las personas.

Augusto Guillermo Aranís